

Chequea Ramiro Valdés trabajos en Termoeléctrica de Felton

- Última actualización: Jueves, 24 Agosto 2023 17:30

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 386



El Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez visitó este jueves la Central Termoeléctrica (CTE) [Lidio Ramón Pérez](#), de Felton en el municipio holguinero de Mayarí, para conocer sobre su actual funcionamiento, entre otros asuntos de interés.

Valdés Menéndez, acompañado por Ernesto Santiesteban Velázquez, miembro del Comité Central y primer secretario del Partido en la provincia y el Gobernador Manuel Francisco Hernández Aguilera, conoció de la generación del Bloque 1, unidad que contribuye a la mayor estabilidad posible del Sistema Eléctrico Nacional.

Según explicaciones de Eric Milanés Quinzán, director técnico de la entidad, las acciones realizadas han permitido mantener al Bloque 1 generando de acuerdo con los parámetros de carga de 225 MW durante 125 días consecutivamente, record histórico para un bloque en Felton, a pesar de las limitaciones con la presión en el horno y el vacío.

Hasta este día, se sobrecumplen al 103% los indicadores técnicos-productivos de la planta, informó Milanés Quinzán.

El también Vice Primer Ministro constató las acciones que se efectúan en el Bloque 2, donde se realizan reparaciones, además del continuo proceso de desmonte de sus partes averiadas.

La atención al hombre fue asimismo otro tema de debate durante la

Chequea Ramiro Valdés trabajos en Termoeléctrica de Felton

- Última actualización: Jueves, 24 Agosto 2023 17:30

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 386

visita de Valdés Menéndez, dada la importancia que tiene como apoyo a los consagrados trabajadores de la Termoeléctrica de Felton.

Por eso, el análisis del trabajo en las fincas de autoconsumo que deben beneficiar tanto a los trabajadores como a sus familiares.